

Liebe Freundinnen und Freunde der Sozialgemeinschaft Schiltach/ Schenkenzell e.V., liebe Mitarbeitende, liebe Kundinnen und Kunden sowie liebe Bewohner\*innen des Gottlob-Freithaler-Hauses,

Dezember 2023

wenn wir auf das fast vergangene Jahr zurückschauen, erkennen wir, dass alle Bereiche der Sozialgemeinschaft Schiltach/ Schenkenzell e.V. (SGS) mit Leben gefüllt sind. Wir freuen uns, dass wir unsere Arbeit dort tun und Sie versorgen dürfen.

Das Jahresende ist der beste Anlass, mich bei den Kundinnen und Kunden der SGS zu bedanken, für die große Anerkennung unserer Arbeit, für wohlwollende und oftmals persönliche Worte und nicht zuletzt für die wertschätzende Zuwendung, die wir von Ihnen für unsere Arbeit bekommen.

Ein großer Dank gilt auch meinen Kolleginnen und Kollegen, allen Mitarbeitenden und Ehrenamtlichen der SGS sowie den zahlreichen Helferinnen und Helfern im Hintergrund. Ohne Ihr großes Engagement wäre ein Unternehmen wie die SGS nicht denkbar.

Deren Geduld, Wagemut, Freundlichkeit, Kollegialität und die große Bereitschaft und Kompetenz sind die tragenden Säulen unserer Pflegearbeit. Ohne Sie und Ihre Qualitäten, liebe Mitarbeitende, wäre dieser Pflegebetrieb einfach nicht möglich. Mit diesem Dank im Herzen möchte ich Ihnen ein besinnliches Jahresende in Dankbarkeit, Liebe und Zufriedenheit wünschen.

Wir haben Gewissheit, dass wir die kommenden Herausforderungen und Veränderungen im Bereich Pflege, die die Politik und Zeit mit sich bringen, auch künftig gemeinsam bewältigen werden.

In unserer Gemeinschaft sind wir füreinander da. Ich möchte unsere Stärke durch unsere gemeinsame Verbundenheit zum Ausdruck bringen und die Bereitschaft aufzeigen, mit der wir mutig und hoffnungsvoll in den Startlöchern für das kommende Jahr 2024 stehen.

Ihr

h. Blig

Uli Eßlinger

Geschäftsführende Leitung
Sozialgemeinschaft Schiltach/ Schenkenzell e.V.

